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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA

 Comissão Interna de Supervisão do PCCTAE/IFMS 

Aos 20 dias do mês de julho do ano de dois mil e dezoito, às 8 horas e 15
minutos, no Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Mato
Grosso do Sul, em sete campi e reitoria, reuniram-se em videoconferência
os presentes, Matheus Silva (RT), Henrique Giacon (DIGEP), Elita Souza
(DIGEP), Gabriela Rocha (RT), José Ferreira (PP), Sedenir Deparis (DR),
Ricardo Regis (AQ), Maria José (NA), Eumir Moraes (CB), Pedro
Rodrigues (NV), Marcos Zacarias e Patrícia Palmieri (TL), sendo que os
representantes dos campi CX, CG e JD justificaram a ausência. Foi
apresentado o novo servidor do campus Nova Andradina, Eduardo
Fernandes Vieira dos Santos. Neste momento houve atualização dos
integrantes da DIGEP sobre a tramitação do regulamento sobre a
flexibilização, e previsão de assinatura na próxima semana. O servidor
José dos Santos Ferreira, membro da SCIS PP, sugeriu na última reunião
que era muito importante a utilização de portarias, independente da
finalidade, como critério de pontuação para o afastamento e sua ausência
desincentiva a participação voluntária de servidores em portarias. Foi
comunicado pelo servidor que a servidora Gisele, membro da SCIS de PP
saiu por recondução e deixou o quadro de servidores do IFMS. O servidor
Henrique pontuou que, acerca da consulta à CGU sobre qual seria o
público externo a se considerar, os mesmos ainda não possuem
entendimento definido sobre o tema. Aduziu ainda que 4 processos com
pedido de flexibilização do Campus PP foram devolvidos para ajustes. Foi
solicitado pelo José providências quanto ao acesso à CIS/SCIS no SUAP.
O servidor Ricardo (AQ), questionou sobre a lotação de servidores em
setores diferentes no SUAP, mas que exercem suas funções em um
mesmo local. A servidora Gabriela salientou a importância da justificativa
dos pedidos de flexibilização, bem como não é um direito adquirido dos
servidores, mas sim um ato discricionário do Reitor. Neste momento os
representantes da DIGEP se retiraram da sala. O Coordenador solicitou
que as SCIS atuem para sensibilizar os servidores dos campi para a
importância da CIS, tendo em vista ações de servidores que desacreditam
a Comissão. Ressaltou que a Comissão conseguiu recentemente a
aprovação do Regimento, está buscando a implantação da flexibilização e



o afastamento integral para capacitação e que são atividades importantes
para os técnicos. Foi salientado que os setores que implantarem a
flexibilização devem se ater que a Reitoria continuará funcionando em
horário comercial. O servidor José (PP) ficou de elaborar um fluxograma
do processo assim que conseguir viabilizar o primeiro no seu campus,
para compartilhar entre as demais subcomissões. O Coordenador orientou
para que os membros não tirem férias simultaneamente para que sempre
haja um representante para participar de reuniões ou atendimento às
demandas da comissão. Às 10 horas e 12 min. o coordenador deu por
encerrada a reunião e nada mais havendo a ser tratado, eu Gabriela
Farias da Rocha, na qualidade de Secretária da Subcomissão Reitoria,
lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue assinada
digitalmente pelo coordenador, por mim e demais membros da Comissão.
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